

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

L'assistance française à Trans-urb

LA Régie autonome des transports parisiens (RATP) va assurer l'assistance technique. A savoir la maintenance et le mode de gouvernance de la nouvelle entreprise gabonaise de transport.

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

LA mobilité de la population de Libreville pourrait connaître une amélioration dans les prochaines semaines, avec la mise en

circulation imminente des bus de la société "Trans-urb". Un protocole d'accord visant cet objectif a été signé, hier, au ministère des Transports, entre les responsables de la Régie autonome des transports parisiens (RATP) et le ministre gabonais des Transports, Justin Ndoundangoye. En présence de l'ambassadeur de France au Gabon, Philippe Autié.

Ladite convention est basée sur une assistance technique. A savoir, la maintenance et le mode de gouvernance de la nouvelle entreprise gabonaise de

transport "Trans-urb". Selon le directeur général de la RATP, Thibault De-Lambert, ses experts sont déjà présents à Libreville pour traduire dans les actes les termes du protocole d'accord. C'est ainsi que les experts français vont proposer une première solution à mettre en oeuvre au début de l'année 2020.

L'objectif de la RATP est d'aider l'Etat à mettre en place un système de transport dynamique et durable.



Photo: Maixent Ntoutoume

Le ministre des Transports, Justin Ndoundangoye, scellant le partenariat avec les responsables de la RATP, sous le regard de l'ambassadeur de France au Gabon.

Le cacao gabonais à la recherche de nouveaux partenaires

LE Salon du chocolat qui s'est tenu du 30 octobre au 3 novembre 2019 à Paris a été l'occasion pour la Caistab de faire la promotion de la production locale.

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

DANS le cadre de la valorisation du cacao gabonais, et de la prospection des potentiels investisseurs dans le domaine de la relance de notre filière et de sa transformation locale, la direction générale des Caisses de stabilisation et de péréquation (Caistab) a participé, aux côtés de nombreux pays producteurs, au Salon du chocolat qui s'est tenu du 30 octobre au 3 novembre 2019 à Paris. Cet événement promotionnel, qui se tient chaque année, rassemble tous les acteurs de la chaîne de valeurs du cacao. La Caistab était accompagnée

de son partenaire Nyangui Julie de " Les chocolats gabonais de Julie ", artisan chocolatière gabonaise. L'objectif de la délégation gabonaise, conduite par Serge Ruffin Okana, nouveau patron de la Caistab, est de rechercher des prospects pour la relance de la filière cacao et de potentiels investisseurs dans le domaine de la transformation. Mais aussi de trouver de nouveaux débouchés pour la commercialisation de notre production cacao, montrer le savoir-faire artisanal et valoriser le chocolat gabonais. D'ailleurs au cours de ce salon, notre chocolat a été apprécié parmi ceux des autres pays participants producteurs. Le chocolat gabonais a été présenté sous deux formes : en tablette de chocolat noir (75% cacao et 25 % sucre de canne) et en poudre de cacao brut pour une dégustation de boisson chaude.

Précisons qu'un espace dédié aux échanges B to B a été organisé, afin d'échanger avec quelques opérateurs intéressés par notre cacao.

RAYON D'OR
À PARIS

Jusqu'à
-50%*

*sur le prix de vente conseillé

DELSEY SAMSONITE EASTPAK
TED LAPIDUS TANN'S

RAYON D'OR BAGAGES
178 Rue du Temple
75003 PARIS

LIGNE 5 MÉTRO RÉPUBLIQUE

Mail : contact@rayondor-bagages.fr

PRÉPAREZ VOTRE COMMANDE : www.rayondor-bagages.fr

PAS D'ENVOI - VENTE EXCLUSIVE DANS NOS MAGASINS - DETAXE À L'EXPORTATION